

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : PATEN/HAK CIPTA**

Informasi Paten : Karya Sinematografi
 Judul Karya Ilmiah (Patent) : Karakter Film Animasi Maritirukan Aku Bisa
 Nama Pengusul : Dr. Suharsiwi, M.Pd
 Jumlah Penulis : 2
 Status Pengusul : 1
 Identitas Paten : a. Instansi Pembari Sertifikat : Menteri Hukum Dan Hak Asasi Manusia
 Direktur Jenderal Kekayaan Intelektual
 b. Tgl.& Tempat diumumkan : 3 September 2021, di Depok
 c. Jangka Wkt. Perlindungan : 50 (Lima puluh tahun)
 d. No.& Tgl. Pendaftaran : 000289469, 3 September 2021
 e. Alamat Web Ciptaan : -

Kategori Publikasi Paten Internasional
 (beri \checkmark pada kategori yang tepat) : Nasional

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak terdapat unsur plagiasi.
2	Linieritas	liter sudah sesuai dengan keilmuan pencipta.

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Paten (isi kolom yang sesuai)		Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional	Nasional	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi Paten (10%)		1,2	
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)		2,9	
Kecukupan dan kemitakhiran data/informasi dan metodologi (30%)		2,8	
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)		2,7	
Total = (100%)		9,6	
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X penulis pertama penulis = 56 X 60% = 33.6 (nilai akhir yang diperoleh pengusul))			
Kelengkapan kesesuaian unsur	Unsur-unsur termuat dalam karakter Sinematografi sudah terpenuhi.		

Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Karakter dibahas secara mendalam.
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Informasi yang dibagikan dalam karakter memenuhi unsur kecukupan.
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Unsur kelengkapan terpenuhi.

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Tanggal Review, ...24/05/2022

Penilai I

(Prof. Dr. Syarif Sumantri, M.Pd)

NIDN : 0015066109
 Unit kerja : Pascasarjana
 Bidang Ilmu : Pendidikan Dasar
 Jabatan Akademik (KUM) : Professor
 Pendidikan Terakhir : S3

	Ruang lingkup yang dimuat dalam Karya sudah menyesuaikan dengan Produk yang dihasilkan.
Kecukupan dan kemuakhiran data/informasi dan metodologi	Ruang tersebut data yang disampaikan merupakan informasi yang aktual.
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Unsur sudah lengkap dengan pemenuhan setiap karakter pada karya sinematografi

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Tanggal Review, ... 23 Mei 2022

Penilai II

(Prof. Herwina Bahar, M.A)

NIDN : 0021086201
Unit kerja : Pendidikan Anak Usia Dini
Bidang Ilmu : Pendidikan Islam
Jabatan Akademik (KUM) : Professor
Pendidikan Terakhir : S3